
臺北市立大同高級中學 108 學年度第 2學期圖書暨資訊發展委員會議紀錄 

 

壹、時間：民國 109年 3月 24日(星期二)12時 10分 

貳、地點：3樓簡報室 

參、出席人員：應出席 35人，實際出席 31人(見簽到表) 

肆、主席：莊智鈞校長                                紀錄：余崇安 

伍、主席致詞： 

本次會議採用線上會議形式。由校長、何敏華組長、簡報室多數委員，組

成至少三方之線上會議。 

陸、報告事項：略(詳見簡報檔) 

柒、提案討論：無 

    其他討論： 

           校長：敏華組長剛剛跟各位報告線上學習的部分，目前學校初步的 

                 安排是，萬一學校發生 2個以上班級而造成全校的停課，補 

                 課的原則依教育局來文須有 50%以上的線上課程，而線上課 

                 程須有 50%以上的直播，無法依據個別需要決定補課的形式 

                 。目前的選擇是，1、3、5、7節採線上課程，其中 5、7為 

                 直播課程；2、4、6(8)採實體課程。實體課程之補課，待返 

                 回學校後，於早自習、中午、放學後、及周六日由教學組排 

                 定。 

     何叔俞主任：圖書館為大家舉辦之實體研習，於本周三中午、及本周五第 

                 4節(for 導師) ，歡迎大家參加，請記得帶筆電。也建議 

                 老師與班上學生利用周末約定實際做演練。 

           校長：請與會各學科領域召集人協助與老師確認，酷課雲帳號之開 

                 通。 

     吳妮真老師：藝能科老師如果酷課雲以校務行政系統開課，須重複做設 

                 定，是否能以課程開課。          

           校長：以課程開課的話，因並非所有班級皆須直播，且尚須另外個 

                 別加入學生，故不可行。 

     賴麗琴老師：教育局補助之平板，是否可支援國九防疫不停學之線上課 

                 程？ 

           校長：這批平板是高一之一生一平板，且數量尚有不足。 

     何叔俞主任：資料為因應教育局之調查，當時之行動載具包含手機。如果 

                 有弱勢學生可以向校方借。                  

捌、臨時動議：無         

玖、散會：民國 109年 3月 24日 13時 10分 


